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これまで、多くの３年生にとって大きな目標であった中体連夏季大会。ソフト部・柔道を除く部活動が終

了しました。ここまで２年３ヶ月、一人一人が夢を追い続けた日々を各部の部長に振り返ってもらいました。

①中体連を振り返って ②２年３ヶ月を振り返って

（ ※ソフト部・柔道については県大会終了後お知らせいたします。）

野球部 鴻野祥舞さん

①僕たち野球部は、ここ２年韮山に惜敗し続け、悔しい思いをしていました。新チームになって「田方制

覇」が最大の目標でしたが、「韮山リベンジ」という気持ちで中体連に臨みました。普段の練習から元

気が良いチームで本番でも緊張を感じさせないほどリラックスできていました。試合では最終回２アウ

トからでも、誰一人諦めることなく２点差まで追い上げました。ここまで僕たちが戦えたのも、いつも

試合があると駆けつけてくれる校長先生を始めとした先生方、休みの日も練習してくれて僕たちに寄り

添ってくれた遠藤先生、そしていつも送迎してくれた保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうご

ざいました。

②僕たち学年は、少年野球をやっていた人が一人しかいません。そんな僕たちが今までこうして野球を楽

しくやってこられたのは、卒業された先輩たちのおかげです。野球を何もわからない僕たちに一から野

球を教えてくれました。県大会という大舞台にも立たせてくれました。そして、僕たちはその経験のお

かげで野球を好きでいることができました。僕たちの代になっても岩脇先生が厳しくも温かく野球を教

えてくれました。野球の技術だけではく、野球人としての心の在り方まで教えてくれました。４月にな

り、先生が代わり僕たちは不安でしたが、遠藤先生も熱心に指導して下さいました。たくさんの人のお

かげで僕たちは最後の大会でやりきることができました。この仲間との野球は一生の宝です。ありがと

うございました。

女子テニス部 杉本友菜さん

①どのペアも、最後まで諦めることなく戦っていたと思います。結果的には負けてしまって悔しい気持ち

でいっぱいだと思うけど、応援に来てくれた先生方や保護者の方々、先輩方にも感謝の気持ちを忘れず

にいたいと思います。教頭先生が顧問の先生になってくれて、今まで知らなかったこととかたくさん知

ることができました。３年生になってから中体連までの間の部活動は一番充実してやることができまし

た。

②部活に入ったばかりの時は、まだ先輩と後輩という関係になれなかったけど、先輩たちのプレーを見て

あのように打てるようになりたいと思いました。２年生になって練習に参加できるようになってきたら、

先輩に勝ちたいと思って頑張りました。今までは試合での戦い方とか練習メニューとか知らない状態で

部活をやっていたので、岩城先生が顧問の先生になってくれてとてもうれしかったです。私たちは３年

生４人で人数が少なくて大変なこともいろいろあったけど、支え合ってここまでこられたので良かった

です。

男子テニス部 川合遙翔さん

①みんなと最後まで一生懸命ボールを追うことができたと思います。後輩たちも、勝ったときのうれしさ

を感じることができたと思うので良かったと思います。

②楽しい時間を過ごせたが悔しいことがあります。それは大樹君と公式戦に一回しか出られなかったこと

です、それが一番悔しいです。大樹君とペアを組んでいたらな…と思うことがたくさんありました。

先日、石楠花 BOXにＰＴＡ激励会と生徒会主催の激励会を同じ日に実施してほしいとの要
望が寄せられました。今後、役員会で検討していきます。



男子バレー部 永田拓海さん

①僕が緊張している中、２年生と正樹が頑張ってくれました。おかげで、大仁中から１セットとることが

できました。外部コーチや佐々木先生・親にはとても感謝です。本当にありがとうございます。

②今の高校１年生にずっと引っ張ってきてもらいました。そこで、試合は楽しむという事を教わりました。

僕が部長になって、１・２年を引っ張っていくという立場になりました。結果は３位でした。だけどと

てもとても楽しい結果になりました。これからは高校で頑張っていきたいです。

女子バレー部 吉村虹美さん

①今までは他チームに遠く及ばないほどの戦力しかなかった自分たちが、ごく数点差まで追い詰めること

ができる中体連になって良かったです。そこまで行って勝てなかったのが悔しかったけど、全力を出せ

たので良かったと思います。今まで支えてくださった山田先生、保護者の方々、外部コーチそして応

援に来て下さった方々にはとても感謝してます。ありがとうございました。

②私が部活に入ったときの先輩の前ではとても緊張しました。これが上下関係なのだと教えられました。

でも、そのおかげで２年生では自然に先輩がやっていることを自分から「代わります」ということがで

きました。２年生では自分もコートに出られるように、と一生懸命練習しました。３年の最後の中体連

では練習、練習試合に今まで以上に取り組みました。とても長い２年３ヶ月だったけど、終わってみる

と一瞬の出来事のように感じます。

６月２０日に、第１回の学校評議員会

を開きました。学校から本年度の教育計

画や教育方針の説明の後、評議員の皆様

からご意見をいただきました。その、主な内容をご紹介します。

・学校へ行きづらさを感じている生徒に対してどのような取り組みをするのか。

→価値観や交友関係を基に、子供たちの発想を生かしながら友達の良さや一緒にやる楽しさを感じさせ

ていきいます。

・部活動の再編について。

→教師の数から部活動数はおのずと決まってきてしまう。部活動による指定校変更が認められてはいる

が、部活動を増やすことは難しい状況にある。

・命を守ることがとても難しくなってきているが学校ではどのような対応をしているのか。

→交通事故や水難事故など、自分の身は自分で守るという意識を高めていきたい。同時に救命救急講習

等を通して、ＡＥＤの使い方や心肺蘇生術等、必要なスキルを教えていく。

等の意見交換がなされました。これらのご意見を元に、さらに安心安全な学校作りを目指していきます。

本年度の学校評議員の皆様です。

塩谷 美博 様 土屋 光成 様 森野 智喜 様

下村 政信 様 小川 幸弘 様 よろしくお願いします。

サッカー部 旭 健汰さん

①一言で言ったら、悔しい中体連になりました。ですが、みんなも楽しそうにしていたから、とても楽し

かったです。一人一人がいきいきとしていて成長が感じられました。落合先生や外部コーチの杉山さん

にはとても感謝しています。２年生は人数が少ないけれどこれからも頑張って下さい。

②僕たち３年生は、人数が多くて１年生の時はいざこざがよくありました。でも、周りの人たちに支えら

れてとても成長できました。本当に感謝しています。僕たちはサッカーが大好きだ!!だからこの２年３ヶ

月は本当に楽しかったです。

２５日から８月２４日までの、３２日間の夏休みが始まります。非行行為・触法行為等起こさぬよう、充

実した夏休みにして下さい。

８月９日～１６日まで学校閉庁となります。

緊急の連絡は 教育委員会８３－５４７２ 学校携帯 ０７０－１４３８－１１９７まで。


